

5-Seen Wochenanzeiger - Hier werden Sie gelesen
2 x pro Woche mit ca. 2 Millionen Zeitungen

Rubrik: Gesamt · **Ort:** fuenfseenland

🕒 Dienstag, 10.01.2023, 11:10 Uhr

Mit Elan ins neue Jahr

SC Wörthsee: Rück- und Ausblick stimmen positiv



Neu aufgestellt: Die Fußballabteilung des SC Wörthsee ist aktiv in Spielgemeinschaften mit der SG Ammersee.
(Bild: SC Wörthsee)

Der SC Wörthsee kann auf ein erfolgreiches Jahr 2022 zurückblicken. Die Zahl der Mitglieder hat mit rund 1.200 wieder leicht zugenommen. Die Finanzen sind stabil und trotz des anhaltenden Mangels an Übungsleitern konnte das Sport- und Freizeitangebot erweitert werden. So bietet der SC Wörthsee nach jahrelanger Abstinenz wieder einen Tanzkurs im Vereinsheim (Albrecht-Deyhle-Haus, Ettenschlager Str. 103) an. Er findet im festen Rhythmus jeweils am zweiten Freitag des Monats statt; die nächsten Treffen sind am 13. Januar und am 10. Februar.

Großer Zulauf

Auch beim Laufsport tut sich etwas: Jeden Sonntag um 9 Uhr (Start am Albrecht-Deyhle-Haus) bietet der ehemalige Triathlet und Organisator des Wörthsee Triathlons Maxi Krumm ein zweistündiges Lauftraining an. Im Vereinsheim werden seit Herbst auch Funktionsgymnastik-

und Workout-Kurse durchgeführt, die das vielfältige Sportangebot des Mehrspartenvereins gut ergänzen. Alle Infos zu den Kursen finden Interessierte auf www.sc-woerthsee.de im Internet.

Einen besonders regen Zulauf an Jugendlichen im Jahr 2022 verzeichneten die Volleyballer und Handballer. Der Ansturm konnte nur mit vielen Kraftanstrengungen bewerkstelligt werden. Daher appelliert der Vorstand nochmals an alle Vereinsmitglieder und Externe: „Kommt zu uns werdet Übungsleiter! Dieses Ehrenamt ist eine wichtige Aufgabe in unserer Gesellschaft und man erhält dafür viel Dank und Anerkennung aus strahlenden Sportleraugen.“

Auf Erfolgskurs

Die Fußball-Abteilung des SC Wörthsee hat sich im Sommer erfolgreich neu aufgestellt. Neben einer neuen Leitung gibt es drei Spielgemeinschaften mit der SG Ammersee im Jugendbereich. Die 1. Herrenmannschaft spielt erstmals seit Jahren wieder um den Aufstieg in der Meisterrunde A-Klasse mit. Die Volleyballer sind mit ihrem Mixed-Team bereits in die höchste Spielklasse aufgestiegen und spielen dort sehr gut mit. Ein besonderer Moment für die Abteilung war die Organisation eines Freundschaftsspiels mit dem Bundesligisten WWK Volleys Herrsching in der Turnhalle Wörthsee.

Die größte Abteilung des Vereins ist die Turnabteilung. Ihr Jahres-Höhepunkt war im November die Gaurunde, die die Abteilung zum ersten Mal in Wörthsee ausrichten durfte. Alle Wettkämpfe wurden verletzungsfrei bestritten. Zum Jahresabschluss verzauberte die jährliche Weihnachtsvorführung mit mehr als 100 Turnerinnen und Turnern am 21. Dezember die zahlreichen Zuschauer.

Quantensprung geschafft

Ein weiteres großes Highlight war die Einweihung des neuen Calisthenics-Parks am 24. September 2022 auf dem Vereinsgelände. Innerhalb von nur zwölf Monaten konnte dieses neue Outdoor-Fitness-Gerät dank vieler Spendengelder und großer Eigenleistung errichtet werden. Es steht nun allen Wörthseer Bürgerinnen und Bürgern zur Verfügung und wird seitdem gut genutzt.

Die Mühen um den Park zahlen sich doppelt aus: Mit dem Projekt "Calisthenics-Park für Street-Workout" gewann der SC Wörthsee den Quantensprung-Wettbewerb des Bayerischen Landessportbundes. Der Preis ist mit 4.000 Euro dotiert und wird im März 2023 im Rahmen einer feierlichen Übergabe überreicht.

URL: Diesen Artikel erreichen Sie schnell und unkompliziert über die URL <http://short.waz-up.de/5930674>

Copyright: Wochenanzeiger Medien GmbH